

000 191694

0704 AM

la tercera 14-0-1442. P. 36

“El señor de las luces” trajo a Nelson Villagra

“El señor de las luces”, la obra que concibió en Canadá, donde reside actualmente, constituye el retorno a Chile y a las tablas, después de 22 años, del destacado actor nacional Nelson Villagra.

Durante ese lapso compartió en el extranjero importantes roles cinematográficos con conocidos artistas, entre otros, Geraldine Chaplin, Katy Jurado y Alain Cuny, en películas tales como “La viuda de Montiel” y “El recurso del método”, de Alejo Car-

penier.

Ahora vuelve junto a la compañía “Contacto”, integrada por Begonia Zavala, Luchito Corpa y su hijo Peruchito Villagra, para estrenar su nueva pieza teatral.

Villagra personificó al “Chacal de Nahueloro” en aquel famoso filme que dirigió Miguel Litin.

Acerca de su nueva obra, afirma que “cada uno la puede agarrar por donde quiera” y que la acción no se desarrolla en un país determinado, porque puede ocurrir en cualquier lugar, “salvo en Argentina o en Venezuela”, sclaró.

El encarna el papel principal, un ex illusionista que se dedica a la masología (el masaje vinculado a lo esotérico). “La verdad es que a través de mi personaje rindo un modesto homenaje al profesor Jean de Framisse, del antiguo diario ‘El Clarín’, difundido, coleccionado y preci-



"El Señor de las luces" trajo a Nelson Villagra [artículo].

Libros y documentos

AUTORÍA

Milla C., Ariela

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El Señor de las luces" trajo a Nelson Villagra [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)